

MILENIO.COM

NEGOCIOS

Eleva S&P calificación de Cemex

La mejora en la calificación de Cemex, segunda en el año, refleja el avance en el desempeño financiero y la reducción de deuda durante el 2017.

DANIELA GARCÍA
25/09/2017 04:12 PM

Monterrey • Standard and Poor's elevó por segunda ocasión en el año la calificación global de Cemex a BB de BB-, así como su calificación a escala nacional a mxA de mxA-, con perspectiva estable.

De acuerdo a la calificadora, la mejora en la calificación de Cemex refleja el avance en el desempeño financiero y la reducción de deuda durante el año, impulsado por haber concluido el plan de desinversión de activos antes de lo previsto, así como la conversión anticipada de las obligaciones con vencimiento a marzo de 2018, y condiciones de negocio favorables en sus principales mercados.

También mejoró la calificación crediticia de la cementera regia en su escala nacional a mxA de mxA-, con una perspectiva de la calificación estable.

José Antonio González, vicepresidente ejecutivo de Finanzas de Cemex, argumentó que las modificaciones hechas por la calificadora demuestran el compromiso de la cementera por mejorar su nivel crediticio.

"Nos complace que S&P reconozca nuestra trayectoria sostenida de desapalancamiento y mejora en nuestra estructura de capital. Esta es la segunda mejora en ocho meses, lo que confirma nuestra mejora continua. Mantenemos nuestro compromiso de obtener una estructura de capital de grado de inversión", aseguró.